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29 4 8 12;00-13:45＜ 日 時 ＞ 平成 年 月 日（土）

＜ 場 所 ＞ 千代田区内神田集会所

＜出席者＞ 竹内、勝、遠山、三浦、川村、坂井、宮原、森谷、花岡、信島、隈元、久（議事作成）

＜ 欠 席 ＞ 里山、田辺、中濱、松丸、田河、福永、坂井、田川、高田

進行：文化広報部長 竹内英健

議事１：文化講演会の開催について

l 決定事項 等

平成 年の文化講演会について東京奄美会役員会に、以下のとおり提案する。29

Ÿ 講演者、講演テーマ、参加費は（資料－ ）のとおり決定。3

Ÿ 日時は、 日と 日両日を提示するが、午前中から準備が可能な 月 日（日）を優先候補と9 16 7 16

して提案する。

Ÿ 各郷友会に協力依頼し、多く（ 名目標）の参加者を集める。150

Ÿ 会員への周知方法は、案内状（往復はがき）によることとし、各郷友会に 枚割り当てる。20~30

Ÿ 差出人は東京奄美会会長と文化広報部会長の連名とし、返信は各郷友会宛てとする。

l 議事

文化講演会の講演者である江上氏を推薦した花岡氏より、推薦の経緯の説明が行われた。

Ÿ 江上氏は、元 のチーフ で､現在つくば大学の特任教授を務め、各地で講演も行って好評JAL CA

を博している。

Ÿ 友人より、東京奄美会で講演の機会があれば、紹介可能であるとの話をもらっていた。

Ÿ 、 、 （ ）江上氏は のチーフ の経験より 以前 成田市でも今回と同様のテーマ マナーとルールJAL CA

で講演を行っている。

Ÿ 、 。奄美群島は世界自然遺産への登録を来年に控えており 国内外からの観光客の増加が期待される

Ÿ 特に外国人への対応方法について、我々は不慣れなところもあり、江上氏による今回の講演は、

時宜を得たものであると考えた。

議事 ： の運用について2 HP

Ÿ （各部会員がホームページの操作ができるようするため、竹内部会長よりユーザー の割り当NO.

て及び操作方法の説明が行われた ）。

議事 ：その他3

l 決定事項 等

（ホームページ関連）

Ÿ 竹内部会長より、部会委員に各郷友会に含まれる市町村の人口動態の更新依頼があった。

Ÿ 芸能情報等の掲載依頼があった場合は 「新着情報」に載せる 「お知らせ」は東京奄美会からの、 。

正式なお知らせを掲載する。企業情報は、公平性の観点から掲載しない。



Ÿ 以前検討された島の方言のホームページ掲載について、花岡氏より「ありがとう」など基本的な

単語に限定して掲載することについて提案があり、今後検討することとした。

（新部会員）

Ÿ （ ） 、 。奄美市東京事務所 宇検村派遣 の隈元裕平氏が紹介され 広報部会の部会員として了承された

併せて、隈元氏に ユーザー も割り当てられた。HP NO.

（次回開催日程）

Ÿ 次回の広報部会は 月 日（土）に開催する。場所、時間は別途案内する。6 10

以上




